

Kodim 0824/Jember Terima Tim Wasef Peningkatan Kemampuan Apkowil Tersebar, Dari Staf Teritorial Kodam V/Brw

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2023 - 13:40



JEMBER – Kodim 0824/Jember terima Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasef) Peningkatan Kemampuan Aparat Komando Kewilayahan (Apkowil) Tersebar, dipimpin Letkol Inf Hasan Dasuki Pabandyah Puan Ter Sterdam V/Brw. Pada Selasa 24/10/2023.



Tim langsung melakukan pengawasan pada pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Kemampuan Teritorial anggota yang dipimpin oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, dengan materi para Danramil jajaran, dihadapan 90 orang perwakilan Babinsa yang hadir.

Pada kesempatan tersebut beberapa materi yang diberikan diantaranya Lima Kemampuan Teritorial, Sikap Teritorial hingga kebijakan penggunaan media sosial dan lain-lain.



Dalam arahannya Letkol Inf Letkol Inf Hasan Dasuki menyampaikan, yang pertama bahwa kedatangannya merupakan perintah untuk melaksanakan pembinaan kemampuan Apkowil ini, disatukan jajaran Kodam V/Brw termasuk Kodim 0824/Jember, dalam rangka melihat langsung kegiatan yang diselenggarakan.

Upaya ini tentunya sebagai bagian dalam peningkatan kemampuan anggota utamanya Babinsa, dalam melaksanakan tugas kewilayahan, kalau dicermati judul dari materi-materi yang disampaikan memang itu-itu saja, namun bagaimana pemateri mampu mengembangkan dihadapkan dengan situasi yang ada saat ini. jelas Ketua Tim Wasef.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan selamat datang kepada Tim Wasef, dan permohonan maaf saya tidak dapat mendampingi saat kegiatan, karena sedang mengikuti Video Conference dipimpin Kasad, sehingga saya wakilkan kepada Kasdim Mayor Herawady Karnawan.



Sebuah kehormatan tentunya bagi Kodim 0824/Jember menerima kunjungan Tim Wasef Kodam V/Brw, dalam meningkatkan kemampuan prajurit Komando Kewilayahan, dan kita personel Kodim 0824/Jember tidak perlu takut menghadapi Tim Wasef dalam melaksanakan tugasnya, karena beliau hanya melihat secara langsung kegiatan yang diselenggarakan, dan kita sudah terbiasa melaksanakan kegiatan yang bersifat program seperti ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)